

# Fit... gesund

- ANZEIGE -

*Kosmetik Forbrich, Jahnstraße 26, Eislingen: Wohlbefinden für Körper, Geist und Seele*

## Der Mensch in seiner Ganzheit

Seit '81 schon gibt es das Hautregenerations- und Laserepiliations-Institut in der Eislinger Jahnstraße. Dort befindet sich auch Renate Forbrichs Kalender, der zahlreiche Termine mit den unterschiedlichsten und spannendsten Aufgaben aufweist. »Das hätte ich mir damals nie träumen lassen«, meint sie rückblickend. Nachdem Forbrich 1975 ihre erste kosmetische Ausbildung mit »gut« abgeschlossen hatte, begann sie damit, sich auf spezielle Techniken ausbilden zu lassen. Mittlerweile kann Forbrich auf eine ganze Reihe von Diplomen blicken, die ihr großes Spektrum an Wissen und Erfahrung bezeugen. »Es ist sehr wichtig, immer auf dem aktuellsten Stand zu sein und sich den Situationen und zeitbedingten Problemen anzupassen. Es macht mir aber auch Spaß, meine Kunden mit den neuesten Informationen auf dem Laufenden zu halten«, erklärt sie.

Eine andere Einstellung, die Forbrich als essenziell erachtet: »Den Menschen in seiner Ganz-



**Renate Forbrich.** Foto: Adriana Rossi

heit zu sehen. Denn nur das äußere Erscheinungsbild ist nicht ausschlaggebend. Wie sieht es mit der Vitalität, dem Seelenleben und dem Wohlfühl aus? Die Schönheit ist eine Balance von Körper, Geist und Seele. Es ist schon lange kein Geheimnis mehr, dass äußerliche Pflege allein nicht ausreicht.« In Forbrichs Institut wird diese Tatsache berücksichtigt. Deshalb wird auch hier schon seit einiger Zeit ein bioenergetisches Mess- und Korrekturverfahren für Blockaden im körperlichen, geistigen und seelischen

Bereich angeboten. Das System wurde von dem US-amerikanischen Wissenschaftler Professor William Nelson in einer mehr als 25-jährigen Forschungsarbeit entwickelt. Es entstand unter anderem auf den Grundlagen von Medizin, Physik, Chemie, Akupunktur, Bioresonanz, -feedback und -energetik. Dieser »Vital-Scan« misst die momentane Lebensenergie und erfasst gesundheitliche Risiken. Für möglichst genaue Ergebnisse bietet er eine Vielzahl an Tests für möglichst effektive Behandlungen eine Vielzahl an Methoden. »Er hilft quasi dem Körper wieder in seine energetische Balance zurückzufinden – und das, ohne dabei den Klienten zu belasten. Oft tritt schon nach der ersten Behandlung eine spürbare Verbesserung ein. Es ist unglaublich, was sich da alles aufbaut«, so die inzwischen zertifizierte Biofeedback-Therapeutin. **red/ar**

Mehr Infos erhalten Interessierte unter der Rufnummer 0 71 61/8 93 90, oder im Internet unter [www.kosmetik-forbrich.de](http://www.kosmetik-forbrich.de)